

INFORMATION BEZÜGLICH DES HERBSTLAGERS

Dezember 2018

Liebe Minis, liebe Eltern

Wie dem beiliegenden Jahresprogramm zu entnehmen ist, findet im Jahr 2019 kein Herbstlager statt. Mit grossem Bedauern mussten wir in den letzten Jahren feststellen, dass die Teilnehmerzahl für das Herbstlager nicht so hoch ausfiel, wie wir es uns erhofften. Da die Vorbereitung und die Durchführung eines solchen Herbstlagers mit hohem Aufwand verbunden ist, haben wir uns deshalb dazu entschieden, im kommenden Jahr kein Herbstlager durchzuführen. Das Herbstlager ganz aus dem Programm streichen, wollen wir LeiterInnen doch nicht. Denn das Herbstlager gilt schon seit langer Zeit als ein Highlight in unserem Ministrantenjahr. Das bedeutet, dass im kommenden Jahr zwar kein Herbstlager, dafür aber ein Wochenende im Frühling 2019 stattfinden wird.

Du möchtest unbedingt an diesem Wochenende mit dabei sein? Dann reserviere dir bereits jetzt folgendes Wochenende:

5. April - 7. April 2019

Wir LeiterInnen bedauern diese Umstände sehr und hoffen, das Herbstlager möglichst rasch wieder im gewöhnlichen Rahmen durchführen zu können.

Für allfällige Fragen steht Valérie Barreaux gerne zur Verfügung.

Eure LeiterInnen